LA PIRE MAIN FAIBLE

HARO SUR LES GAUCHERS!



Que des gauchers », lance spontanément Vincent Collet, le coach de l'ASVEL. Et en effet, si on excepte le Nancéien Steed Tchicamboud qui « part toujours à droite », ce sont eux qui trustent toutes les premières places. « Les gauchers ? C'est des conneries ! », rigole le Vichyssois Jean-Louis Borg... qui est gaucher. « C'est vrai que c'est rare de voir partir un gaucher sur sa droite. » « Ils sont très latéralisés », explique l'expérimenté Greg Beugnot, coach de l'Élan Chalonnais. Et parmi eux, c'est le Choletais et ex-Gravelinois Vincent Grier qui a été le plus cité. « Sur sa main droite, il n'est quand même pas bien à l'aise », observe l'un des techniciens de Pro A. « Sa

main droite ne lui sert à rien », témoigne un autre, à propos du Havrais Fabien Causeur, avant de conclure : « Les gauchers, c'est les pires ! » Un véritable cri du cœur.

S'il ne termine qu'à la septième place du classement, le Bisontin John Ford a inspiré certains coaches. « Il a une main gauche, et l'autre, c'est une plaque de béton », lance l'un. « C'est un vrai gaucher », répond un autre. « Il va toujours à gauche, mais ça ne se voit pas. Il camoufle bien et il arrive à trouver un tir très efficace. » Le coach d'Orléans, Philippe Hervé, prend également la défense des gauchers. « Ce n'est pas un défaut. S'ils sont très forts d'un côté, ils ont raison d'en profiter. »

Un autre entraîneur a soulevé un cas particulier, celui du pivot villeurbannais Ali Traoré. « Il part toujours à gauche. Il n'a pas de main droite alors qu'il est droitier. » Ce qui ne le rend pas plus facile à arrêter.



MaxiBasketNews - Janvier 2009